
Nachricht über facebook am 6. November 2012: 

 

Sender: Hans-Peter Friedrich bzw. seine Internetredaktion 

 

Liebe Frau Faye, 

 

ich hatte ihre Nachricht an das BMI weitergeleitet und heute eine Antwort 

bekommen. 

 

Dort ist man über Ihr Schreiben informiert. Das BMI beantwortet gerne 

Fachfragen zum Spitzensport. Da aber Ihr Anliegen mehr den Breitensport 

betrifft, bittet man Sie um Verständnis dafür, dass in diesem besonderen Fall 

die Länder in der Verantwortung stehen.  

 

Dr. Friedrich steht selbstverständlich mit allen Bürgern zu den Themen, die 

sein Amt als Bundesinnenminister betreffen im Dialog. Siehe dazu den 

Bürgerservice des BMI:  

https://www.bmi.bund.de/DE/Service/BuergerService/buergerservice_konta

kt_node.html  
 
[…] 


